

保育だより

2023年 9月号

社会福祉法人いづみ会

幼保連携型認定こども園

つるた乳幼児園

園長 福澤 紀子

北津軽郡鶴田町大字鶴田字相原68-2

電話 0173 (22) 3765

本物の愛について

季節は夏から秋へと移行し子どもたちも自然の変化を感じながら、活動も運動会に向けて進んでいます。子どもたちは、保育教諭や友達、異年齢児とふれあい、遊びたい保育室に行って興味ある遊具や折り紙、パズル、積み木等に挑戦し過ごしていました。また今年の夏は特に猛暑が続いたこともあり、夏ならではの水遊びを子どもたちと一緒に楽しみました。園庭で水道水を思いっきり出しての冷たさや泥遊びに夢中になったり、色水の変化に興味をもったり、オリジナルのジュースを作ったりと大盛り上がりでした。

また、園の生活の中でもコロナが5類になったことで、マスクを外すことができるようになり、人数制限が無くなっこことで、子ども達も大人もお互いに表情が見え、沢山の人たちとの交流ができるようになりました。人との繋がりを強く感じられるようになり前のような生活に戻っていくことをうれしく思います。

夏祭りは、子どもたちも、園内にねぶた絵や金魚ねぶた、大太鼓など夏祭りの雰囲気を日々楽しみ、当日までに先生たちの“つる幼太鼓”を聴いたり、流し踊りや“ヤーレヤーレヤーレヤー”の掛け声に合わせて歩いたりしながら本番を迎えることができました。本番では、沢山の保護者の方の参加や久しぶりに会うことのできた小学生や獅子舞保存会、地域の方々と“ねぶた”を引くことができ、沢山の応援を受け心が熱くなりました。みん

保育教諭 野田 郁斗

なで役場からの運行は、アクシデントはあったものの、元気な掛け声が聞こえ、鶴田町の地域と一体になり、暖かな沿道からの声援や沢山の人に見守られ、またひとつ、本物の愛を感じることができました。園に戻った後の打ち上げ花火もみんなの心に残るひと夏の思い出になったと思います。

子どもたちもと過ごす中で、自分自身も運動することが大好きで、よく子どもたちとゲーム遊びやいろんなダンスをしています。それぞれ年齢の発達に合わせた運動やバランス感覚が育つように、日々子どもたちと関わっています。またそこから、9月の運動会に向かって、子どもたちがやってみたい、挑戦してみたい表現や競技を見つけ一人一人が楽しめるようにしていきたいと思っています。これから園生活の中で、子どもたちの成長を楽しみに、いろんなことに挑戦していきますので、応援よろしくお願い致します。



◆ 報 告 ◆

◎夏期保育の様子

酷暑の連日でしたが子どもたちは、プール遊び、泥遊び、色水遊びと楽しく過ごしました。また子どもたちで植えたオクラの成長観察とジャガイモの収穫(写真)を体験することができました。



◆ 行 事 ◆

◎第52回運動会 9月9日(土)午前9時

テーマ

「四つのこころ

～えがおでみんながんばるぞー！～」

- ①午前中で終了
- ②各家庭の参加は制限致しません。
- ③雨天時は、鶴田町体育センター
- ④飲食禁止(水分補給は、各自持参したものでお願い致します。)



◎第3回保育学校 9月15日(金)午後6時

◎秋の遠足 9月20日(水)

(かなりや、うぐいす、ひばり、すみれ)



◆ 消 息 ◆

◎工藤公子 保育教諭

9月1日(金)より復帰致します。

◎三浦愛美 保育教諭

体調不良のため、しばらく休職致します。

◎高橋未来さん

柴田学園大学短期大学部1年生です。

9月8日(金)から9月15日(金)まで実習します。



● 子育て支援センターより ●

◎リフレッシュタイム 9月13日(水)、27日(水)